C.I.F: G-03892486



Sr. Obispo D. Jesús Murgui.

Reverendo D. José Antonio Gea

Reverendo D. José Antonio Moya, Consiliario de la Junta Mayor y de nuestra Cofradía.

Sr. Presidente y demás componentes de la Junta Mayor.

La Cofradía la Samaritana fue Fundada en la ciudad de Orihuela el 10 de mayo de 1.942, en la iglesia de Nuestra Señora de Monserrate, siendo en aquella época Parroquia de la ciudad, con la finalidad de dar culto a Jesús nuestro Señor, bajo el nombre de Jesús y la Mujer Samaritana Junto al pozo de Jacob. Próximamente, en el año 2017, celebraremos el 75 aniversario de la fundación, para la que ya nos estamos preparando.

Aquella cofradía y con el transcurso de los años, ha dado paso a la que hoy conocemos. La formamos hombres, mujeres y niños, que expresamos nuestra fe por las calles de Orihuela cada Lunes y Viernes Santo, desfilando junto a nuestros dos pasos, "La Samaritana" y "La Conversión de María Magdalena", intentando dar testimonio de fe el resto del año, con actividades que desde nuestra junta directiva se preparan.

La Cofradía La Samaritana, es actualmente una asociación pública de fieles con personalidad jurídica, integrada en el consejo de pastoral de la parroquia de San Vicente Ferrer, y cuyos estatutos fueron aprobados el 2 de julio de 2.008, por nuestro anterior Obispo Don Rafael Palmero Ramos, en la actualidad contamos con unos 700 cofrades.

Nuestra Cofradía, no solo realiza un desfile procesional, sino que además y dando cumplimiento a los fines que están recogidos en nuestros estatutos realiza las siguientes actividades:

- Cada segundo Domingo de Cuaresma, celebramos nuestra fiesta anual, que comienza con la celebración de la eucaristía en honor a los titulares de nuestra Cofradía.
- Hemos realizado cursos de formación cofrade.
- Convivencias al aire libre donde compartir vivencias y fomentar la unión entre los cofrades y amigos.
- Actos litúrgicos, tanto de recuerdo a nuestros difuntos como de acción de gracias por los dones recibidos durante el año.
- Conciertos de Navidad
- Conciertos de marchas procesionales en Cuaresma.
- Realiza durante la Cuaresma turnos de adoración en la Capilla de adoración perpetua.



Web: www.lasamaritanaorihuela.com E-mail: csamaritana@gmail.com C.I.F: G-03892486

Dichos actos se realizan anualmente, y nos gustaría contar con su presencia, siempre que su labor como Pastor de nuestra Diócesis se lo permita, y de los que estará debidamente informado a través de nuestro Consiliario.

En los últimos años y desde la Junta directiva que me honro en presidir, se han estado realizando numerosas colaboraciones, tanto a nivel económico como en especie, a diferentes entidades que basan su día a día en la ayuda al prójimo.

En este momento queremos dar un paso más y ser nosotros mismos lo que intervengamos directamente. Es por ello que quiero aprovechar esta ocasión delante de nuestro Obispo, para comunicar que desde esta cofradía se está trabajando dentro del programa que hemos llamado "Compromiso Samaritano", en un proyecto que si Dios quiere pronto verá la luz, que se llamará "Samaritanos en la Noche", y que busca una respuesta a una necesidad social que existe con las personas que se encuentran sin techo, próximas a nuestro entorno.

Y a nuestro Obispo le pedimos, que haga uso de unos de los bienes más preciados que tiene el cristiano, que no es otro que la oración, mejor dicho, la fuerza de la oración, que en sus rezos nos tenga presentes, al igual que se lo pido a mis compañeros de la Junta Mayor para poder llevar a cabo dicho proyecto.

Para terminar quisiera hacerlo con la frase que figuraba en nuestro primer estandarte del año 1.942 y que resume como ninguna otra el espíritu samaritano:

"SI SCIRES DONUM DEI" (¡Si conocieras el don de Dios!).

Muchas Gracias.